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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Neubau des Gerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Farge 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Auf welchem Grundstück soll der Neubau des Gerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr 
Farge entstehen und wann erfolgt der Erwerb dieses Grundstückes? 
 
 In welcher Größe, Art und Umfang soll der Neubau erfolgen? 
 
 Wann soll der Baubeginn erfolgen und der Neubau fertiggestellt werde? 
 

 
 

Detlef Scharf, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


